
      Учитель начальных классов - какая это от- ветственная и 
серьезная работа! Именно этому человеку дано право открыть две-
ри бывшим дошколятам в удивительный мир школьной жизни, в 
мир, полный Знаний и Открытий! Именно ему доверено быть рядом 
с ребенком и стать для него на всю жизнь родным человеком, одним 
из самых близких в судьбе! Сколько творчества, терпенья, вдохнове-
ния нужно иметь, чтобы заслужить любовь и уважение учеников!   
Михайлюк Евгения Александровна, учитель четвёртого класса, - 
очень интересный и талантливый человек. Не будет преувеличени-
ем сказать, что это один из самых сильных педагогов нашей школы: 
многие из наших отличников и ударников – её выпускники.  

Евгения Александровна – наш сегодняшний собеседник. 

Евгения Александровна, расскажите, пожалуйста, немного о своем детстве. 

Родилась я в Амурской области. Когда мне было два года, мы переехали в 

Хабаровск, потому что у меня мама - учительница математики, и её сюда 

перевели по направлению. 

Вы любили учиться в школе?    Да. Хорошо училась. 

Чем Вы увлекались в детстве?  Собирала марки, занималась выжиганием. 

Мечтала научиться играть на музыкальном инструменте, но не сложилось.  

Запомнились ли вам какие-нибудь мероприятия со времен школы? 

Конечно (Улыбается). Пионерские сборы, комсомольские собрания. Мне 

очень нравилось на них ходить, потому что на них мы не столько решали 

какие-то важные вопросы, сколько просто общались.  

И школьные вечера, где мы готовили дискотеки, выступления.  

Вы всегда мечтали быть учителем младших классов?  

Да, с начальной школы. 

То есть, Вы никогда не хотели учить более взрослых учеников? 

Нет-нет! Мне нравятся именно дети младшего возраста, особенно первый и 

второй класс. 

Вы помните, о чем думали, когда шли на свой первый урок в качестве учителя? 

Нет. Помню, что страха не было. Была рада чему-то интересному, новому. Так хотелось быстрее окон-

чить институт со всеми его зубрежками и наконец- то пойти на работу. А когда я год поработала, то 

поняла, как хорошо быть студентом (Смеется). Точно знала, что не боялась. Страшно становится, ко-

гда уже понял, что это такое. А когда ты не знаешь, что это, еще не страшно. 

Что больше всего Вам нравится в ваших юных учениках? 

 Непосредственность. Это в первом и во втором классе. Ну, а в 

четвертом классе они уже становятся более вредными, принципи-

альными (Улыбается). Люблю-не люблю. Хочу-не хочу. Они пока 

такие, какие есть. Бесхитростные. 

Как думаете, без каких качеств не может обойтись учитель 

младших классов? 

(Задумывается). Доброта, наверное. Внутренняя. Детей нужно по-

нимать. Любовь – сказать не могу, так как всех любить нельзя, лю-

бить нужно собственных детей. Учеников надо понимать. 



Волнуетесь, когда приходит пора брать новых учеников? 

Да. Обязательно! (Смеется) И первое сентября проходит волнительно, и пер-

вый день. Даже неделя, скажем так. А потом уже привыкаем друг к другу. 

Какой предмет вам больше нравится преподавать? 

Русский язык. Хотя все говорят, что мне удается больше математика. А мне и в 

детстве русский нравился в школе больше. К нему я готовлюсь более тщатель-

но и с большей охотой, нежели к другим предметам. 

Когда готовитесь к мероприятиям, где участвуют ваши дети, они волнуются? Приходится ли 

их подбадривать? 

Нет, они с удовольствием это делают, и очень мало тех, кто волнуется. Именно этот выпуск очень 

активный и смелый, дети почти ничего не боятся. Они с радостью всё делают, без волнения. Их лю-

бимые уроки - диктанты и контрольные. Им всё равно, на "2" напишут, или на "3". Они кричат: «О, 

контрольная! О, ура!». А я говорю: «Конечно, а потом колонка троек и двоек». Все равно кричат 

«ура!» (Смеется) 

У вас есть любимое хобби, за которым вы предпочитаете проводить свободное время? 
Мое любимое хобби - готовится к урокам. На сегодняшний день оно забирает всё мое свободное вре-

мя. (Смеётся) 

У Вас есть тайная мечта, которой Вы могли бы поделиться с на-

шей газетой? 
Была мечта прыгнуть с парашютом: я прыгнула. Прыжок был собст-

венно ученический, не с самого самолета, а с вышки. Но мне этого 

хватило. Нет, с самолета прыгать я пока не готова. (Смеется) Ещё 

была мечта прогуляться по Парижу, тоже исполнилась.  

Какое любимое время года и почему? 
Я осень люблю и зиму. Зимой, хоть и холодно, но снег мне очень 

нравится. А осень красивая, да и день рождения у меня осенью. А я 

свой День рождения очень люблю, соответственно и осень. Лето не 

люблю, потому что жарко. Нравится середина весны, когда уже су-

хо, но еще не жарко. Скажем, чем холоднее – тем лучше. 

Есть у Вас на примете какая-нибудь литературная  история, книга, в которую Вы хотели бы 

попасть? 

Мне очень нравились "Джейн Эйр", "Гордость и предубеждение". Но не так, чтобы я хотела очутить-

ся там. Еще нравился "Собор Парижской Богоматери", возможно, там я бы хотела очутиться. Но не 

на месте этой цыганки, а вообще. (Смеется). Я бы мечтала очутиться не в каком-то произведении, а 

именно в том времени. Поносить платья. Мне это очень нравится. Интересно, как люди разговарива-

ли, общались между собой, в том числе и мужчины с женщинами. 

А что насчет  кинематографа? У Вас есть любимые фильмы, кото-

рые вы готовы пересматривать снова и снова?  «Джейн Эйр", 

"Гордость и предубеждение" опять же. Мне нравится очень "Майор 

Пэйн». Я уже несколько раз смотрела его, но готова еще смотреть.  

Что бы Вы пожелали нашим ученикам?  

Главное, чтобы они были здоровы. И добрее, что ли. Да, иногда ребе-

нок может быть не очень способный, но если он ребенок добрый, то, в 

любом случае, будет хорошим человеком. И не важно, на какие отмет-

ки он учится: «три», «пять» или «четыре» - это совсем не главное. У 

нас сегодня добрых детей все меньше и меньше.  

Пусть они будут добрыми! 
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